



IMMOBILIER

8 Pièces

281 m²

Réf. 6821334

Prix NC

Eze

Maison à vendre (06360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette villa contemporaine de haut standing située à Saint-Laurent d'Eze, dans un domaine sécurisé, à seulement 6,7 km de Monaco et 4 km de la mer. Édifiée sur 4 étages et couvrant une superficie totale de 281 m², la villa offre une piscine et une vue mer imprenable sur un terrain de 1130 m². La villa principale se compose d'un hall d'entrée, de 5 chambres avec salles d'eau en suite, dont une chambre de maître, un spacieux séjour/salle à manger, une cuisine séparée et entièrement équipée, et une salle de sport avec vue panoramique. Chaque pièce s'ouvre sur une terrasse circulaire ...

Discover this high-standard contemporary villa located in Saint-Laurent d'Eze, in a secure domain, just 6.7 km from Monaco and 4 km from the sea. Spread over 4 floors with a total area of 281 sqm, the villa features a pool and an unobstructed sea view on a 1130 sqm plot. The main villa consists of an entrance hall, 5 bedrooms with en suite bathrooms, including a master bedroom, a spacious living/dining room, a separate fully equipped kitchen, and a gym with panoramic views. Each room opens onto a circular terrace offering panoramic sea views. At the pool level, a separate apartment includes two ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





LIMANDAT
IMMOBILIER

www.residences-immobilier.com

